
１．経緯
土手ノ内地区
土手ノ内二区は校区で最も高齢化率が高く、最寄りのスーパーまで２kmと買い物がしにくい環境で
あった。また町内に商店はなく、移動販売の実績もなかった。その課題について土手ノ内二区の老人クラ

4年6
4木曜日13

時から土手ノ内公営住宅下にて開催中＞

中鶴地区
中鶴一区は近隣にスーパー、ドラッグストア、コンビニがある。しかし市営住宅の建て替えに伴い、従
来の隣組が再編成され、独居高齢者の把握や隣人との関係が失われる等の課題があがっていた。「月に一

4年6月よ
4木曜日14時00分から中鶴一区集会所前にて開

催中＞

曙地区

こととなった。開催開始直後、近隣にスーパーが開店し地域課題は一応解決となったものの、担い手の意
4木曜日15時から曙公園にて開催中＞





実施日：令和4年8月4日（木）

１ 利用回数 はじめて →０人
２回目 →０人
それ以上 →５人

※５名回答

２ 青空市場を利用しての感想は?

３ 今後も、利用したいですか？

いいえ→0人 はい →５人

のその後…

・買い物がしやすい

・青空市場が楽しみになっている

・車を持ってないから助かる

・重い野菜を購入したくても、

帰りが困るため諦める

・野菜の量がひとり暮らしには

丁度よい

・他では買わないような商品を

買ってみようという気持ちになる

のその後…

実施日：令和4年8月4日（木）

１ 利用回数 はじめて →０人
２回目 →０人
それ以上 →４人

※４名回答

２ 青空市場を利用しての感想は?

・公民館の近くで来やすい

・家から近いので重い物も

持ち帰ることができる

・野菜が安く魚が新鮮

・お菓子が購入できる

・かごがあって買い物しやすい

・生活用品があれば助かる

・月に二回開催してほしい

・職員の愛想が良くて来やすい

３ 今後も、利用したいですか？

いいえ→0人 はい →４人



令和４年８月25日(木)

これからも様々な分野の方と手を取り合い、
なかまのなかまになって支援の輪を広げて
いきたいと思います！

土手ノ内二区自治会
役員のみなさん

それなら熱中症に
ならないように
公民館を開けようか？

地域のみなさんの声

熱中症アラートが
発令されているし、
今回の青空市場は
中止かしら。

課題が出たら、アイデアも生まれるのが地域だぬん!

買い物支援で始めた青空市場ですが、イオン九州の方が視察に
来られたり、看護学校の実習生が地域について学びに来たりと、
今では、多くの人の力になっている大切な取組みです。

暑い日だからこそ、近く
の青空市場で買い物して
早く帰りたい…







自分の目で

見て選んで

買い物が

できる

地域の中の

居場所づくり

になる
活動量が

増加し

筋力低下を

予防できる

お互いに

見守る

安否確認の

場になる

福岡県中間市介護保険課

庁内連携で

取り組むこと

ができる

力を合わせたら

ｃ




